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移動図書館車「ゆめはこぶくん」が
市内を巡回します

市立図書館（☎33-5655）

　この表は保管してご利用ください。次号からは巡
回日程のみの掲載となり、巡回場所と時間の掲載は
ありません。
　この表は図書館もしくは市のホームページにも掲
載しています。

　図書館から遠い地区では、次
の場所で本の貸し出しや返却が
できます。
　お気軽にご利用ください。
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　市内公立小中学校、高等学校などへ、様々なテーマで男女共同参画についての講座を行いました。

男女共同参画の気づき
政策課（☎33-5672）

　薩摩半島の５市で構成される薩摩半島観光振興協議会。行政区を越えた観光情報をお届けします。
日置市

湯之元温泉馬頭観音馬踊り くじらの眠る丘 桜・お花見スポット 第13回　枕崎ぶえん鰹
スタンプラリー

南さつま市 南九州市 枕崎市

薩摩半島×観光H
ハ ン ト

UNT

４/12（日）
８：00～17：00

日時 ４月下旬～５月上旬日時 ３月下旬～４月上旬日時
３/１（日）～５/31（日）日時

日置市商工観光課観
光戦略係
☎099-248-9409

問

南さつま市観光交流
課
☎0993-53-2111

問

南九州市商工観光課
☎0993-83-2511

問

ぶえん鰹スタンプラ
リー実行委員会
☎0993-78-3500

問

日置市東市来町湯田
付近（湯之元温泉街）

場所 南さつま市大浦町
29451番地

場所 岩屋公園
知覧平和公園

場所
枕崎市内場所

無料料金日置市東市来町の湯之
元温泉に春の訪れを告
げる湯之元馬頭観音馬
踊り。色鮮やかに着
飾った鈴かけ馬と踊り
連が太鼓・三味線・お
はやしにのり温泉街を
練り歩きます。木市も
同時開催！ぜひお越し
ください !!

内容 マッコウクジラの骨
格標本を展示。一面
に咲き誇る芝桜が見
頃です。

内容

南九州市内の県内で
も有数の桜の名所で
は、ライトアップが
行われ夜桜も楽しめ
ます。

内容

枕崎を食べつくせ！
スタンプを集めて豪
華賞品を当てよう！

内容

テーマ

串木野西中学校

串木野高校

市来中学校

9

「人権について」「デートDV防止」（参加者の感想と様子）
・�「ちがい＝まちがい、おとっている、じゃないということです。人は大人数
いれば、ちがう意見は出てくるものだし、それに否定するのではなく共感
し、自分の意見に加えるという考えを持つことが大事だと学びました。
・�「ちがい」があるからこそ、いろいろなアイデアが出せるという言葉を聞き、
すごく響きました。

・�デートDVのところでは、相手の自由を奪うということが、人権の侵害になる
ということに驚きました。
・�望まない妊娠やデートDVなどの被害にあわないようにするためには、自分
の気持ちをしっかり伝えて確認し合うことが大切なんだと知りました。その
ためには、普段からYouメッセージではなくＩメッセージを使うように心が
けることも大事になってくるのだと考えました。

・�討論でどちらかの意見に決めつけるのではなく、対話をとおして新しい意
見を生み出すことが、これからの社会をつくっていくうえでとても大切な
ことを学びました。
・�皆、お互いに違いがあって、それを受け入れながら、相手を傷つけないよう
に配慮して、きちんと自分の意見を伝え合うことが大切だと知った。
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　今後の公共施設の適正な配置に向けた検討を行うための資料として活用するため、市民を対象にア
ンケートを行い、937名の方から回答をいただきました。今後の公共施設等のあり方について参考とさ
せていただきます。広報紙ではご回答の一部を抜粋して掲載します。

アンケート概要
　期　間：令和２年1月6日～1月27日
　対象者：無作為に抽出した年齢15歳～ 74歳の市民2,000人
　回答数：937名（回答率46.85％）

　【あなたの年齢を教えてください】

　【公共施設を利用していない理由を教えてください】複数回答可
�

　【�公共施設は今後多額の更新費用がかかると見込まれます。あなたの考えに近いものを
1つ選んでください】

　　○意見Ａ　市税や使用料などの負担が増えてでも、全ての施設を維持していくべきである。
　　○意見Ｂ　負担が増えないように施設を減らしていくべきである。

公共施設に関するアンケート結果
経営改革課（☎33-5630）

利用する機会がない
施設自体を知らない

希望する時間に利用できない
希望する設備・機能がない

利用料金が高い
同じような民間の施設を利用している

その他
無回答
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0 200 400 600 800 1000

114

10代…５％

20代…５％

30代…９％

40代…16％

60代…28％

70代…19％

無回答…２％

50代…16％

意見Ａに近い…12％

意見Ｂに近い…59％どちらとも言えない…27％

無回答…２％
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　【�今後公共施設の維持更新費用に不足が見込まれますが、どのように対応すべきと考え
ますか】複数回答可

�

　【市のホームページを見る頻度を教えてください】
�

　【市の広報紙を見る頻度を教えてください】
�

　【ご意見の一部をご紹介します】
　・施設の廃止や縮小はやむを得ないまたは積極的にすすめるべきだ。
　・対策をもっと早く行うべきだった。
　・施設のPRをもっとすべきだ。
　・施設拡充等をするべきだ。
　・税金は上げてほしくない。

これらの結果を受け止め、今後の公共施設の施策に生かしてまいります。
全ての項目につきましては、市のホームページに掲載しています。

施設の修繕をし、建て替えをしないようにする
他の公共サービスを削減し、公共施設の経費を賄う

施設の利用料金を上げる
同じ用途の施設が2以上ある場合は施設数を減らす

市民全体で負担するため、増税する
利用が少ない施設は廃止する

その他
無回答

0 200 400 600 800
233

66
56

606
11

611
46
13

定期的に見ている…６％

ほとんど見ない…22％

調べたいものがある時…31％
見たことがない…39％

無回答…２％

毎回見る…65％見たい時に見る…22％

ほとんど見ない…９％

無回答…１％
見たことがない…３％


